



Retraite annuelle en Ouganda

BUSHENYI, Uganda - Les membres de la Compagnie de Marie travaillant en Afrique de l'Est sous la Délégation générale de l'Afrique anglophone ont tenu leur retraite annuelle à Bushenyi, en Ouganda. Tous les membres se sont réunis dans la maison de retraite des Pères Blancs nouvellement construite à Bushenyi. La retraite a réuni de nombreux confrères des communautés servant en Ouganda et au Kenya.

Le thème de la retraite était axé sur la réaffirmation de l'identité religieuse et sacerdotale. Elle a été prêchée par le P. Arnold NAMAYAMBE, membre des Missionnaires de la Sainte-Croix servant à Kampala, en Ouganda.

C'était, en effet, une expérience rajeunissante pour les confrères travaillant en Afrique de l'Est car elle a fourni un temps de réflexion bien mérité. C'était un moment de renouveau spirituel et d'exploration des noyaux de l'identité religieuse dans les différentes missions que servent les membres. A la fin de la retraite, le P. Jacob Ombidi OTIENO, SMM, Supérieur Délégué de l'entité, a remercié les membres d'avoir « tout quitté et d'être venus au désert pour prier et écouter ce que Dieu leur dit ». Il a encouragé tous les membres à garder le zèle quels que soient les défis rencontrés dans les différents apostolats dans lesquels chacun sert.

La retraite qui a commencé le dimanche 10 novembre 2024 s'est terminée le samedi 16 novembre 2024. Les membres sont rentrés dans leurs communautés joyeux comme les Apôtres.

P. Horrice MKANDAWIRE, SMM